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　　　　　　→（びわいち課題）宅急便、休憩所、シャワーや着替／（もりいち課題）自転車コース、

次回以降に
ついて

２５日（火）の会議までにもりいちのコースを考えてくる。廣島さんが横断幕デザイン作
成。
　　※ターゲット・コース自由。実際に走ること。

内容

花壇の検討は県作業実施後、横断幕はびわいちもりいちをテーマとする決定事項

○「ようこそ　守山市へ」の横断幕作成にあたりピエリ副支配人をお招きし、協議
≪「びわいち」「もりいち」をテーマに横断幕の作成、イベントの実施、ハード面の整備等を検討する≫

【＋α 】時期を絞ってレア感を出す

【コース】守山市を楽しんでもらうコース　（例えばフルーツランド）

　　　　　　　駐車場、テーマ、食事

　１　現在段差のある49M部分にはフェンスを県が設置する
　２　草刈りを県が実施する
　　→以上２点を県が実施後、花壇づくりの検討を開始する
　　　【検討課題】どこが管理するか、管理しやすい花壇づくり、自転車の休憩所の設置に対する県協議

会議名： ふるさとづくり委員会　A守山の北の玄関おもてなしプロジェクトグループ会議

議題 花壇づくり、おもてなし横断幕づくり

会議要旨

速野会館　大会議室

今井　孝雄、猪飼　正成、鳥居　隆三、山岡　龍二、森神　亨、宮川　美紀子
廣島ピエリ守山副支配人（双日商業開発株式会社）

＜速野会館＞金森館長、飯田主事＜地域振興課＞高山主任

もりやま散策MAP等

○今井リーダーより報告　花壇設置予定場所についての県協議について

　　　　　　　　　⇒次回検討

　　　　　　　　　⇒庁内、湖岸振興会内びわいちのスタート地点にしたいという機運は高まっている

【懸念事項】・当初の計画にはなかったびわいちをテーマとして良いのか？
　　　　　　　　　⇒グループリーダー会議にて報告

【ターゲット】自転車乗り（上級者）、初心者、親子連れ、健康志向のある人等

【ポイント】「びわいち」のスタート地点かつ、「もりいち」のスタート地点

　→夏場の自転車コースをテーマに、水浴びポイントの整備やフルーツランドをめぐるコース等

　　　　　　　 ・びわいちをテーマとすると、ハード整備等行政の力が必要となってくるが大丈夫か？

　　　　　　　 ・コースの選定

【テーマ】市民が市を見つめなおす、ファンライド、びわいち　もりいち


